



野々市市立御園小学校 「笑顔いっぱい为学校」

学校だより

R6. 8. 23
9 月 号



長くて暑い夏休みが終わり、学校に子ども達の元気な笑顔が戻ってきました。

2学期は、学習だけではなく特別活動等においても多くの取組があります。学習や活動の中で子どもたちの頑張っている姿、頑張ろうと踏み出す力、以前より伸びているところを見つけ、積極的に声をかけていくことで、“学校が楽しい！”という実感につながるようにしていきます。子どもたちの笑顔がますます増えるよう努めていきます。2学期も、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

2学期も「笑顔いっぱいの学校」を目指して



8/30~9/5、9/24~9/30に

「愛と和の ののいちあいさつ5万人運動」が実施されます。

挨拶という漢字は、「挨=押す」、「拶=迫る・近づく」という意味を持ち、押して近づくという意味の熟語で、一挨一拶（いちあいいっさつ）という禅問答の言葉が元だそうです。心を開いて近づいていくとコミュニケーションができ、友だちの輪が広がるのですね。笑顔で挨拶をし、2学期をスタートさせていきましょう。



「ひとつのことば」 北原白秋

ひとつのことばで	けんかして	ひとつのことばで	なかなか
ひとつのことばで	頭がさがり	ひとつのことばで	心がいたむ
ひとつのことばで	楽しく笑い	ひとつのことばで	泣かされる
ひとつのことばは	それぞれに	ひとつの心をもっている	
きれいなことばは	きれいな心	やさしいことばは	やさしい心
ひとつのことばを	大切に	ひとつのことばを	美しく



夏休み作品展

子どもたちの夏休みの様々な作品(工作、絵画科学研究、書道、感想文等)を展示します。ぜひ、ご覧ください。

期間：9/2(月)9:00~16:30

9/3(火)9:00~12:00

場所：大体育館 出入り：児童南玄関

駐車場：運動場の固定遊具側

訓練！地区別下校 9/3(火)

この夏、クマとみられる小動物の出没、台風、大雨、地震等、様々な災害がありました。緊急事態に備えておくことが大切です。災害による授業の打ち切りや集団下校を決定した際、**下校までの動きを迅速に**できるよう、訓練を行います。

当日お子さんのお迎えを予定している方は、**お迎えであることをお子さんに伝えておいてください**。また、**運動場内に車を駐めてお待ち下さい**。14:00~地区ごとに下校を開始します。

感謝！ボランティアさん 8/22

子どもたちが使用する給食のエプロン帽子や運動会の青帽子のゴムが緩くなっていました。

そこで、地域のボランティアさん8名に協力していただき、教職員と共に付け直しをしました。

おかげで頭にフィットし、快適です！



電話対応時間

このたび、電話の対応時間を変更させていただきます。

7:30~18:30

ご不便をかけることもあるかと思いますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

